



Prinsia de Sanratosia

Testo ofisial de la

Declara de la nondepende de la Prinsia de Sanratosia

Varias en
elefen | franses | engles

Revisa de
1 desembre 2021



Prinsia de Sanratosia

Declara de la nondepende de la Prinsia de Sanratosia

Consideras

Veninte a la conclui ce la diretos umana no es reali plen en Canada;
Veninte a la conclui ce la monarcia canadian es fundida en la primia de un dio, no esente reconoseda par nos;
Veninte a la conclui ce la crea de un micronasion es la solve per la reali de la volunta poplal.

Declara

Nos la popla de Sanratosia, en la eserse libre de la direto de la autodetermina e en la desira de funda un monarcia constitucional nonfundida en la primia de un dio, respetante la diretos umana e la dinia de la person, constitui e declara la nondepende de la Prinsia de Sanratosia;
Nos reconose e constitui par nosa volunta, la Casa de Sanratosia como Familia Suprema de la Prinsia de Sanratosia de ci resulta la eserse de la autonomia. Nos afirma nosa fida jurada a la Corona de Sanratosia, a la Familia Suprema e a sua Eritores e Susedores;
Nos encarga Sua Altia Monarca la Prinsesa Cloe, Prinsesa Suprema de Sanratosia a suscrive en nosa nom la presente declara e a dona un Constitui a la Prinsia;
Nos invita la statos e organizas internasional a reconose la Prinsia de Sanratosia como un stato autonom e nondependente.

Suscrive

Nos, Prinsesa Cloe, par la volunta poplal, Prinsesa Suprema de Sanratosia;
Nos ave volente, e par la eserse libre de Noša autonomia, suscriveda la presente declara, en la Prinsia de Sanratosia, en la dia prima de la mense de desembre de la anio du mil dudes-un.

CLOE

PAR LA VOLUNTA POPLAL
PRINSESA SUPREMA DE SANCRATOSIA



Prinsia de Sancratosia

Déclaration d'indépendance de la Principauté de Sancratosie

Considérations

Arrivant à la conclusion que les droits humains ne sont pas pleinement réalisés au Canada;
Arrivant à la conclusion que la monarchie canadienne est fondée dans la primauté d'un dieu, non reconnu par nous;
Arrivant à la conclusion que la création d'une micronation est la solution pour la réalisation de la volonté populaire.

Déclaration

Nous le peuple de Sancratosie, dans l'exercice libre du droit à l'auto-détermination et dans le désir de fonder une monarchie constitutionnelle non fondée dans la primauté d'un dieu, respectant les droits humains et la dignité de la personne, établissons et déclarons l'indépendance de la Principauté de Sancratosie;

Nous reconnaissons et établissons par notre volonté, la Maison de Sancratosie comme Famille Souveraine, de laquelle résulte l'exercice de la souveraineté. Nous affirmons notre allégeance à la Couronne de Sancratosie, à la Famille Souveraine et ses Héritiers et Successeurs;

Nous mandats, Son Altesse Souveraine la Princesse Cloe, Princesse Souveraine de Sancratosie à signer en notre nom la présente déclaration et à donner une constitution à la Principauté;

Nous invitons les états et organisations internationales à reconnaître la Principauté de Sancratosie comme un état souverain et indépendant.

Signature

Nous, Princesse Cloe, par la volonté populaire, Princesse Souveraine de Sancratosie;

Nous avons volontaire, et par l'exercice libre de Notre souveraineté, signé la présente déclaration, en la Principauté de Sancratosie, en le premier jour du mois de décembre de l'année deux milles vingt-et-un.

CLOE

PAR LA VOLUNTA POPLAL
PRINSESA SUPREMA DE SANCRATOSIA



Prinsia de Sancratosia

Declaration of independence of the Principality of Sancratosia

Considerations

Coming to the conclusion that human rights are not fully realized in Canada;

Coming to the conclusion that the Canadian monarchy is founded in the primacy of a god, not recognized by us;

Coming to the conclusion that the creation of a micronation is the solution for the realisation of the people's will.

Declaration

We the people of Sancratosia, in the free exercise of the right to auto-determination and in the desire to found a constitutional monarchy not founded in the primacy of a god, respecting the human rights and the dignity of the person, establish and declare the independence of the Principality of Sancratosia;

We recognize and establish by our will, the House of Sancratosia as Sovereign Family of the Principality of Sancratosia of which results the exercise of the sovereignty. We affirm our allegiance to the Crown of Sancratosia, to the Sovereign Family and their Heirs and Successors;

We mandate Her Sovereign Highness the Princess Cloe, Sovereign Princess of Sancratosia to sign in our name the present declaration and to give a Constitution to the Principality;

We invite the states and international organizations to recognize the Principality of Sancratosia as a sovereign and independent state.

Signature

We, Princess Cloe, by the will of the people, Sovereign Princess of Sancratosia;

We have voluntarily, and by the free exercise of Our sovereignty, signed the present declaration, in the Principality of Sancratosia, on the first day of the month of December of the year two thousand twenty-one.

CLOE

PAR LA VOLUNTA POPLAL
PRINSESA SUPREMA DE SANCRATOSIA